



Cuauhtémoc Blanco compareció en la Fiscalía de Morelos

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- **Cuauhtémoc Blanco** acudió a la Fiscalía de Morelos, para declarar por la acusación de tentativa de violación en su contra. El diputado aseguró que seguirá defendiéndose y que confía en las autoridades.

Blanco anunció que seguirá como diputado federal, aunque algunos legisladores, inclusive de Morena, le han pedido que pida licencia para enfrentar su caso.

Óscar Mario Beteta: Lo último que se le va a ocurrir es quitarse la protección, porque, obviamente, no le iría nada bien.

<https://drive.google.com/file/d/1uFOkQfnJZUav7eILASQA14hB2qN2dMq7/view?usp=sharing>